



Production der Penguin Tappers WM-Vierter

Zagreb. Bislang steht die Weltmeisterschaft im Steptanz nicht im Zeichen der Hemsbacher Penguin Tappers. Heute haben die Erwachsenen der HKI und II noch die Chance, die bislang magere Bilanz in Zagreb aufzubessern. Gestern stand die größte Gruppe in der Kategorie „Pro-

duction“ auf der Bühne. Nur drei der neun Konkurrenten erreichten das Finale. Die Hemsbacher scheiterten als Vierte nur hauchdünn. „Trotzdem war das eine ganz tolle Vorstellung mit einer starken Platzierung“, sagt die Sportliche Leiterin Jana Matz nach der Choreografie

von „Aladdin“. Die Schülerformation wurde am Ende auf Platz neun gewertet. Die Juniorenformation als Achte von 19. Die beiden Schüler Small Groups wurden Elfte und Zwölfte unter 19, die Junioren Small Group 13. von 29 Konkurrenten.